

Jésus nourrit la foule

Dans le désert, Dieu avait promis une nourriture aux Hébreux, il leur avait donné la manne.

Dieu accomplit toujours ses promesses, il est fidèle.

Le pain, c'est la principale nourriture, l'essentiel. A la messe, Jésus nous donne le Pain de Vie, il s'offre tout entier, son Corps, sa Vie, en cadeau. Jésus s'offre pour que nous soyons remplis de l'Amour de Dieu. Oui, la Parole de Dieu se déguste comme une nourriture !

Il y a des moments communs entre l'action de Jésus dans cet évangile et l'action du prêtre lors de l'Eucharistie.

- il prend le pain : c'est *l'offertoire*.
- il le bénit, il le rompt : c'est *la consécration*
- il le donne à la foule : c'est *la communion*.



Jésus a besoin des disciples pour accomplir la multiplication des pains. Ce sont eux qui collectent les cinq pains et les deux poissons, ce sont eux qui les distribuent. Aujourd'hui encore, *le Pape, les évêques, les prêtres et les diacres assurent le service de l'Eucharistie.*

*Tu es béni, Seigneur, Dieu de l'univers,
Toi qui partages du pain avec ceux qui ont faim,
Toi qui donnes ton amour à ceux qui sont seuls,*

Toi qui



L'offertoire, c'est le moment de la messe où nous offrons à Jésus ce que nous faisons et ce que nous sommes, en union avec tous les autres hommes.

Parmi ces situations, choisis celles qui te correspondent et que tu peux offrir à Jésus à la messe.

